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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS (CONCAM)1
DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE2
SÃO PAULO (IFSP), CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA (19/09/2024)3

4

Ao décimo nono dia do mês de setembro de 2024, na sala A501 do Câmpus Bragança5
Paulista do IFSP, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de6
André Marcelo Panhan e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques7
Machado, Alessandra Casimiro de Souza Matricaldi, Alexandre Fonseca Jorge, André8
Luis Maciel Leme, André Marcelo Panhan, Cailon Sérgio da Fonseca Dias, Isabela9
Hayane Pereira, Luciano Guimarães Mendes, Marilia Zago K. de Queiroz, Sérgio10
Ricardo Pacheco, Thiago Aguiar Portela e Wilson Vendramel. A reunião teve como11
pauta os seguintes itens: (i) Deliberação da atualização do Projeto Pedagógico do12
Curso Superior de Análise e Desenvolvimento de Sistemas; (ii) Deliberação da13
atualização do Projeto Pedagógico do Curso Superior de Licenciatura em Matemática;14
(iii) Relatório da comissão organizadora da Festa Junina e (iv) Informes.15

Abertura: Às 15h10, o presidente André Marcelo Panhandeu início à sessão.16

Expediente: Aprovação das atas das reuniões anteriores. Ata do dia 08/02/2024 e17
11/07/2024 foram aprovadas pelos conselheiros presentes. Posse de conselheiros18
titulares: Sérgio Ricardo Pacheco e Thiago Aguiar Portela. Saída da Conselheira Jade19
Schevenin, representante da gestão, e no lugar entrada do Eric Douglas Albinati20
Nakazawa, representante da gestão.21

Ordem do dia: Atualização do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Tecnologia em22
Análise e Desenvolvimento de Sistemas (ADS), atualização do PPC do curso de23
Licenciatura em Matemática e relatório da festa junina do IFSP, Campus Bragança24
Paulista. Para o primeiro ponto da pauta, professor Panhan explicou os motivos pela25
obrigatoriedade de atualização do PPC e convidou os professores Flávio e Erick,26
coordenadores dos cursos ADS e Licenciatura em Matemática, respectivamente, a27
apresentar os pontos relevantes que foram atualizados nos PPCs. O professor Flávio28
apresentou o quadro comparativo com as principais alterações feitas no PPC vigente29
para o PPC atualizado. Após a apresentação, professor Panhan colocou para30
apreciação e após alguns comentários de alguns conselheiros, o PPC do curso ADS foi31
aprovado por todos os conselheiros presentes. Próximo ponto de pauta foi a32
deliberação da atualização do Projeto Pedagógico do Curso Superior de Licenciatura33
em Matemática, que foi apresentado pelo professor coordenador Erick. O professor34
Erick também apresentou o quadro comparativo com as principais alterações feitas35
no PPC vigente para o PPC atualizado do curso de Licenciatura em Matemática. Após36
a apresentação, professor Panhan questionou se algum conselheiro tinha dúvida e37
não tendo manifestação, colocou para apreciação. O PPC do curso de Licenciatura em38
Matemática foi aprovado por todos os conselheiros presentes. Para o terceiro ponto39
de pauta, relatório da comissão organizadora da Festa Junina, professor André40
apresentou o relatório e destacou entre outros, a participação dos estudantes e dos41
servidores no apoio a festa. Além disso agradeceu a todos que participaram da festa42
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junina, principalmente aqueles que trouxeram alegria e promoveram a festa junina43
do IFSP-BRA. Como o ingresso da festa junina foi solidário, a arrecadação de 72,6 kg44
de alimentos foram doados para a fundação Vila São Vicente de Paulo de Bragança45
Paulista. Com isso, a comissão organizadora da festa junina sugeriu que o evento46
fosse incluído no calendário de 2025. Após a apresentação e apreciação dos47
conselheiros, o relatório foi aprovado e o evento será considerado na próxima ano48
letivo. O último ponto de pauta foi os informes, o primeiro informe foi que é49
necessário a correção na ata do dia 08/02, linha 10, onde consta que o professor50
Vendramel assumiu a vaga de titular, mas o correto é que o professor André Leme51
assumiu a vaga de titular. Os estudantes questionaram o andamento das reposições52
de aulas e professor Panhan informou que o controle das reposições das aulas está53
sendo realizado pelos coordenadores de cursos e professores. E sobre as aulas de54
Filosofia, o professor Fernando está afastado por motivos de saúde e será substituído55
pelos professores Adriano e Armando. Sobre as mudanças de sala, o professor Panhan56
informou que a sala do Grêmio Estudantil passará para a sala A301 e sala B421 será57
exclusivamente para uso dos representantes do Sindicato Nacional dos Servidores58
Federais (SINASEFE). O informe sobre o programa de auxílio estudantil (PAP), a59
conselheira Alessandra, assistente social do campus, explicou que o campus tem 13360
mil reais para atender 182 estudantes por mês, recurso da assistencia estudantil. E61
que está consultando os estudantes para a melhor forma de fazer o uso desses62
recursos. Sobre o orçamento para a pintura da fachada, professor Panhan informou63
que o orçamento sofreu novo contingenciamento de 18%. Sobre os puffs (espécie de64
almofadas confortáveis), professor Panhan vai considerar a sugestão da estudante65
para alocar no pátio da escola. Sobre o funcionamento da biblioteca, infomou que só66
tem duas bibliotecárias , estando uma afastada, assim com apenas uma bibliotecária67
o atendimento ao público fica limitado. Sobre a Provão Paulista, professor Panhan68
informou que o IFSP não tem gestão sobre este processo seletivo e desta forma o69
campus não tem como intervir no processo. Antes de finalizar a reunião, decidiu-se a70
data e horário da próxima reunião do CONCAM, estabeleceu-se o dia 05 de dezembro,71
às quinze horas.72

Encerramento: O presidente André Marcelo Panhan agradeceu a presença de todos e73
solicitou que aguardassem para a revisão e apreciação da presente ata. Na sequência,74
a ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. A reunião foi encerrada às75
dezessete horas e eu, Marina Mitie Gishifu Osio, lavrei a presente ata, a qual dato e76
assino junto com o presidente.77

Bragança Paulista, 19 de setembro de 2024.78

André Marcelo Panhan79

Marina Mitie Gishifu Osio80
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